

# PAPARAZI

## Dandim 1009/Tanah Laut Pimpin Rapat Kesiapan TMMD 117

Maskuri - [KALSEL.PAPARAZI.ID](http://KALSEL.PAPARAZI.ID)

Jan 12, 2023 - 19:11



*Dandim 1009/Tanah Laut Pimpin Rapat Kesiapan TMMD 117*

Pelaihari - Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tanah Laut Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., memimpin rapat seluruh Perwira serta anggota Kodim 1009/Tla, guna merencanakan dan mempersiapkan pelaksanaan kegiatan TMMD ke-117 yang akan dilaksanakan beberapa waktu yang akan datang, bertempat di ruang rapat Makodim 1009/Tanah Laut, Jl. A. Yani Km 1.5 Kel. Angsau Kec. Pelaihari, Kab. Tanah Laut, Rabu (11/01/2023).



Kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan program terpadu lintas sektoral yang bekerjasama antara TNI dengan kementerian, lembaga Pemerintah non kementerian (LPNK) dan Pemerintah Daerah serta segenap komponen Bangsa. TMMD juga sebagai upaya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan sarana dan prasarana fasilitas umum yang bermanfaat bagi kepentingan bersama, serta demi menunjang kemajuan suatu wilayah.

Pada kesempatan tersebut Dandim 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., menyampaikan bahwa, rapat koordinasi tersebut bertujuan untuk membahas tentang mekanisme pelaksanaan terkait kegiatan TMMD ke-117 yang dilaksanakan tahun 2023 ini, yang rencana sasaran nya di Desa Telaga Langsung Kec. Takisung Kab. Tanah Laut.

"Ada beberapa sasaran yang menjadi skala prioritas pada pelaksanaan TMMD ke 117 tahun 2023 di Desa Telaga Langsung Kec. Takisung Kab. Tanah Laut nantinya yaitu pengerasan badan jalan penghubung antara Desa Telaga Langsung Kec. Takisung dengan Desa Kuringkit Kec. Panyipatan, renovasi Rumah tidak layak huni, pembuatan Pos Kamling, pembuatan jembatan, perbaikan Masjid serta TPA di Desa Telaga Langsung," ungkap Dandim.

Lebih lanjut Dandim menjelaskan bahwa kegiatan TMMD nanti semua kegiatan sesuai waktu yang sudah di tentukan sehingga perlu perencanaan yang matang agar dapat berjalan dengan lancar.

"Dalam waktu dekat akan kita lakukan peninjauan ulang ke seluruh sasaran dalam kegiatan TMMD ke 117, saya harapkan seluruh koordinator baik sasaran pokok maupun sasaran tambahan, agar dapat melihat serta merencanakan apa saja dan harus berbuat apa, sehingga pada saat pelaksanaan kegiatan nantinya

tidak terdada, diharapkan dapat berjalan dengan baik dan lancar sesuai yang diharapkan," tutur Dandim Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han.(pendim1009).